

**El Ayuntamiento de Rivas da un terreno  
a la Asociación ASPADIR,  
para construir una residencia adaptada  
para personas con discapacidad.**



Diseño de la residencia para personas con discapacidad de Rivas

El Ayuntamiento de Rivas tiene un acuerdo  
con la Asociación **ASPADIR**,  
para construir una residencia adaptada  
para personas con discapacidad  
que no pueden vivir de forma independiente.

**ASPADIR** significa Asociación de Padres y Amigos  
de Personas con Discapacidad de Rivas.



Esta residencia tendrá un equipo de profesionales que atenderán todas las necesidades de las personas que viven en la residencia, como por ejemplo:



Salud.



Rehabilitación.



Apoyo psicosocial.  
El apoyo psicosocial ayuda al bienestar de las personas en la sociedad.



Cuidado personal.



Talleres curativos.



Ocio y tiempo libre.

La residencia estará junto a la Escuela Infantil Patas Arriba, en la calle Federica Montseny de Rivas Vaciamadrid.

Es una zona bien conectada con los servicios del Ayuntamiento.



La Asociación ASPADIR nace en Rivas en el año 1990 gracias a un grupo de padres, madres y familiares de personas con discapacidad, para mejorar sus condiciones de vida, autonomía, y la inclusión en la sociedad.

ASPADIR está en la Avenida de la Integración número 1 en Rivas Vaciamadrid.



Asociación ASPADIR